

## Inseguridad en recintos de salud

Desde la Sociedad Chilena de Medicina de Urgencia (SOCHIMU), queremos expresar nuestra profunda preocupación ante los reiterados episodios de violencia y delincuencia que se han dado a conocer a través de los medios de comunicación en diversos recintos de salud. Estas situaciones no sólo ponen en riesgo la vida de la población y de quienes requieren atención oportuna e inmediata en situaciones de emergencia, haciéndolos aún más vulnerables, sino que también exponen al per-

sonal de salud de las salas de urgencia, quienes se transforman en una primera línea de defensa, quedando completamente desprotegidos frente a estos hechos. Es importante señalar que este tipo de situaciones no sólo comprometen la integridad física y emocional del personal de salud, sino que también afecta la oportuna atención de los pacientes. Los servicios de urgencia son espacios vitales para salvar vidas, por lo que hacemos un energético llamado a mantener un ambiente

seguro y de respeto que dignifique la labor del personal de salud. Asimismo, instamos al Estado y a sus autoridades a tomar medidas efectivas y concretas que, por un lado, garanticen la seguridad de sus funcionarios y, por otro, incentiven su permanencia en el sistema de salud.

Dr. Allan Mix  
Presidente SOCHIMU (Sociedad  
Chilena de Medicina de Urgencia) y  
Directiva